

Liebe Eltern,

26.1.2022

ich weiß, auch Sie können langsam keine Elternbriefe der Schule und neue Informationen in Sachen Corona mehr hören und sehen. Es tut mir aufrichtig leid, aber ich bin nur die Überbringerin der schlechten Botschaften und habe sie selber nicht verbrochen. Wir bemühen uns nach Kräften, um die verständliche Weitergabe der Informationen, die wir erhalten.

Gestern Abend um 22.13 Uhr haben wir den Erlass des Ministeriums erhalten, der ab heute Gültigkeit haben soll. Mit Verlaub, auch Lehrer*innen sind Menschen, die irgendwann einmal Feierabend haben und nicht mehr können. Zum Zeichen der totalen Überlastung, haben wir heute, wie viele andere Düsseldorfer Schulen, die weiße Fahne gehisst.

Wir sind Testzentrum, wir sind Beschwerdestation für Eltern, die sich ihrem Frust Luft machen, wir sind Statistikausfüller, wir sind Ersatz für das nicht mehr funktionierende Gesundheitsamt...nein, eigentlich sind wir Schule. Von gestern auf heute haben sich die Ereignisse wieder einmal überholt. Ich informiere Sie nun über den Stand heute, Mittwoch, den 26.1.22, 16 Uhr:

1. Die Kinder werden **montags und mittwochs** mit dem **PCR-Lolli-Pooltest** getestet.
2. Sie erhalten das **Testergebnis** per **SMS** auf Ihr Handy. Ist der **Test positiv** darf Ihr Kind zunächst **nicht zur Schule** kommen.
3. Gehen Sie mit Ihrem Kind in diesem Fall zu einem **Bürgertest**.
 - Ist das Ergebnis **negativ**, darf Ihr Kind wieder zur **Schule** kommen.
 - Ist das Ergebnis **positiv**, muss Ihr Kind in **Quarantäne**. Bitte informieren Sie uns.
4. Bei einem **positiven Pool**, müssen die Kinder **täglich einen negativen Nachweis** (nicht älter als 24 Stunden) erbringen, bis in der Schule der nächste PCR-Pool-Test durchgeführt wird, d.h.

Montag: positiver PCR-Test in der Schule
Dienstag: negativen Bürgertest mitbringen oder zuhause bleiben

Mittwoch: positiver PCR-Test in der Schule
Donnerstag: negativen Bürgertest mitbringen oder zuhause bleiben
Freitag: negativen Bürgertest mitbringen oder Nasentest in der Schule durchführen

Eine Einzeltestung nach positivem Pool ist nicht mehr über das Labor möglich. Wir als Schule werden entgegen der Informationen des Ministeriums keine Freitestung in einem positiven Pool durchführen.

Wir halten es für Kinder wie Lehrkräfte für unzumutbar, dass Kinder in die Schule kommen, bei denen klar ist, dass mindestens ein Kind infiziert ist. Wir sind kein medizinisches Personal mit Schutzausrüstung und auch die anderen Kinder der Gruppe werden so unnötig einer Gefahr ausgesetzt. Für die Eltern ist dies ebenfalls

schwierig. Sie bringen Ihr Kind zur Schule und müssen es dann wenige Minuten später wegen eines positiven Testes direkt wieder abholen. Darum sehen wir eine Bürgertestung am Tag nach dem positiven Pool als einzige Möglichkeit der Freitestung an.

5. **Genesene** Kinder werden 6 Wochen nach ihrer Infektion nicht getestet. **Geimpfte** Kinder nehmen normal an den Testungen teil.

6. Genesene Kinder und frisch doppelt geimpfte Kinder gehen nicht in Quarantäne.

7. **Quarantäneregeln** bleiben bestehen:

- Kind ist positiv – 10 Tage Quarantäne, Möglichkeit sich an Tag 7 freizutesten, wenn 48 Stunden keine Symptome da sind

- Enger Kontakt zu positiver Person (z.B. Familie), Möglichkeit sich am 5. Tag freizutesten

Abschließend bleibt mir zu sagen: Das ist der heutige Stand, von dem wir nicht wissen, wie lange er gilt. Ich hoffe, einige Unklarheiten damit zunächst beantwortet zu haben. Ich bin mir sicher, Sie werden schon bald wieder von mir hören 😊

Mit herzlichen Grüßen


S. Gehrke